

# MODEL PENGEMBANGAN PENELITIAN SKRIPSI MAHASISWA JURUSAN PENDIDIKAN BAHASA JERMAN FAKULTAS BAHASADAN SENI UNY

Oleh: Dr. Sulis Triyono, Dr. Wening Sahayu, Sri Megawati, M.A, Yati Sugiarti, M.Hum., dan Drs. Ahmad Marzuki

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk (1) memberikan solusi atas permasalahan yang berkaitan dengan penelitian skripsi mahasiswa di Jurusan Pendidikan Bahasa Jerman FBS UNY; (2) mengembangkan model penelitian skripsi mahasiswa ke dalam rumpun linguistik, rumpun sastra, dan rumpun pengajaran bahasa Jerman; dan (3) membuat buku pedoman penelitian skripsi mahasiswa baik untuk rumpun linguistik, rumpun sastra, maupun untuk rumpun pengajaran bahasa Jerman.

Penelitian ini merupakan penelitian institusional Jurusan Pendidikan Bahasa Jerman FBS UNY. Prosedur penelitian meliputi (1) *planning*, (2) *seeing* atau *observing*, (3) *doing* atau *acting*. Pada tahap ini, diidentifikasi permasalahan yang berkaitan dengan penelitian skripsi mahasiswa baik rumpun linguistik, rumpun sastra, dan rumpun pengajaran bahasa Jerman pada kurun waktu lima tahun, mulai dari tahun 2011 s.d. 2015.. Selanjutnya, dilakukan pengamatan, pencatatan, dan katagorisasi atas judul skripsi mahasiswa. Pelaksanaan pada tahap kedua meliputi (1) *replanning*, (2) *reseeing* atau *reobserving*, dan (3) *redoing* atau *reacting*. Pada tahap ini dilakukan pemecahan masalah penelitian skripsi mahasiswa untuk ketiga rumpun. Berdasarkan pada katagorisasi tersebut dipetakan topik penelitian skripsi mahasiswa untuk pembuatan direktori topik-topik penelitian skripsi mahasiswa dan dibuat Buku Pedoman Penelitian Skripsi Mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Jerman FBS UNY.

Hasil luarannya berupa: (1) direktori topik-topik penelitian skripsi mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Jerman yang terwadahi ke dalam tiga rumpun yaitu rumpun linguistik, rumpun sastra, dan rumpun pengajaran bahasa Jerman; (2) Buku Pedoman Penelitian Skripsi Mahasiswa baik untuk rumpun linguistik, rumpun sastra, maupun untuk rumpun pengajaran bahasa Jerman; (3) Laporan Penelitian dan Poster; (4) Artikel untuk Jurnal Nasional.

Kata Kunci: *Direktori topik penelitian skripsi mahasiswa, buku pedoman penelitian, skripsi mahasiswa*